
国民の声が政治を動かす時代です。雇用、くらし、福祉を応援する政治に転換を！ 
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女川Ⅱ支部の見解を紹介します 

2010 年 8 月 1 日（日） 

電話ＦＡＸ0225 –53－3614 

携帯       0 8 0 -6016-3614 

takano44@image.ocn.ne.jp 

http://www16.ocn.ne.jp/~takanohi 

大幅に更新中です。ぜひご覧下さい 

「政務調査費をこのように使って欲しい」「全部読んだ。本当のこと

書いてある」「町民はみなさんの活動を見ています」「町議２人だから

出来る仕事です」「ひどい運転状況で、プルサーマルはおっかない」

など、感想が寄せられています。これからもがんばります。 

河北新報 6 月 15 日付 
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「住民こそ主人公」の信念でいつも 
明るく元気に街頭演説をしています 

ありがとう 
ございました 



 

石巻市議選は少数激戦でした。庄司よしあき市議、

三浦一敏市議、水澤ふじえ市議は、合計 6620 票、前回

より大幅に票を増やし、全員当選しました。 
国保税引き下げやリフォーム制度助成などの公約や

実績が評価されました。この間、女川町民の方々のご

支援ありがとうございました。 

斎藤充先生や山田先生が所属する地域医療振興

協会が指定管理で運営している湯沢と磐梯の医療

福祉センターを視察してきました。金曜日に磐梯町

に応援に行ってる斎藤充先生にお会いしてきまし

た。両センターとも医療スタッフが住民に密着し、

生き生きと活動していました。入院施設について、

「病院と介護施設と自宅のベットを総合的に考え

て見ては」と貴重なアドバイスがありました。 

今年、阿部繁議員と佐藤良一議員、私
の 3 人で、大原、塚浜･小屋取・飯子、
指浜・御前浜、石浜地区を担当しました。 
私は町立病院のことを主に話をさせ

ていただきました。町民から「斎藤先生
は、親切で病気が治るようだ」と期待を
込めた感謝の気持ちが述べられました。 
また、同僚議員が「今度、水道料金に

5 トン以下の基本料金体系を発案した
のは高野さんです」と紹介されたこと
に、心から感謝したいとおもいます。 
出席された方から多くの要望が出さ

れました。ありがとうございました。 

 昨年私たちが「危険木の撤去に助成制度を」

と水産農林課に検討をお願いしたところ、今年

から、母屋に倒木する危険がある場合、町が撤

去費用の半額（25 万円を限度に）助成すること

になり、大変喜ばれています。 

猛暑が続く中、お体には気をつけてお過ごしのこととおもいます。何かお困りの事があれば

気軽にまずお電話を下さい。ご一緒に事態の打開にがんばりましょう。 電話は 53－3614 


